



Avión surcando el cielo peruano

Fuerza Aérea del Perú

La Aviación Militar del Perú tiene su fundación el 28 de enero de 1919, en un comienzo al mando del Ejército. El 9 de diciembre del mismo año se crea la unidad de Hidroaviación de la Marina de Guerra; debe considerarse que, según la Constitución Política de 1920, las Fuerzas Armadas del Perú estaban constituidas sólo por el Ejército y la Armada. Como consecuencia del avance de la aviación militar mundial, el 20 de mayo de 1929 se crea el Cuerpo de Aviación del Perú (CAP) como tercer instituto armado.

Este Cuerpo tuvo su bautismo de fuego el 22 de febrero de 1933 durante la guerra con Colombia.

En 1938 cambia de denominación a Cuerpo Aeronáutico del Perú. En 1941 interviene en la guerra entre Perú y Ecuador.

Tiene un lugar de vanguardia en América Latina. En 1941 realiza la primera misión aerotransportada en latinoamérica, en 1968 fue la primera en operar cazas supersónicos Mirage 5P en Sudamérica, en 1985 fue la tercera en el mundo en operar el Mirage 2000. Fue la primera en Sudamérica en 1996, en operar misiles BVR con los R-27 sobre los MiG-29. Y cuenta también desde 1996 con el Sukhoi Su-25, la aeronave más especializada en Apoyo Aéreo Cercano (CAS, siglas en inglés) de América Latina.

MAR Y ESPACIO AÉREO

EL ESPACIO AÉREO

El Perú ejerce soberanía sobre el espacio aéreo que cubre al territorio continental y al dominio marítimo o mar territorial, una franja de 200 millas desde la costa.

Tres son las zonas petroleras del Perú: la costa noroccidental, el zócalo continental y la selva peruana.

LA COSTA NOROCCIDENTAL.

La costa noroccidental del Perú es la zona petrolera más antigua del país, en el departamento de Piura. Allí se encuentran los centros petrolíferos de la Brea, Pariñas, Lobitos, El Alto, Talara y los Organos, todos ellos en la provincia de Talara.

Se produce el 18.61% del petróleo peruano, que es procesado en la refinería de Talara, la más grande del país.

EL ZÓCALO CONTINENTAL

El zócalo continental es la parte del fondo submarino que se extiende entre al playa y la isóbata de 200m de profundidad. Frente a Piura el zócalo continental es estrecho. Sin embargo, allí hay 539 pozos en producción que se operan desde plataformas flotantes.

LA SELVA NORTE

La selva peruana es la más importante zona petrolera del Perú. Su explotación se acentuó en la década del setenta. Los primeros yacimientos que se explotaron fueron: Aguas Calientes, en la provincia de Pachitea, departamento de Huánuco.

En la década del setenta se descubrieron los yacimientos de la selva norte, en las cuencas de los ríos Corrientes, afluente del Tigre, y Pastaza, ubicados cerca de la zona de frontera, en el departamento de Loreto.

EL OLEODUCTO NORPERUANO

Cuando fueron descubiertos los yacimientos petrolíferos de la selva Norte, se construyó el oleoducto Norperuano, que se extiende desde San José de Saramuro hasta Bayóvar, en Piura.

PRODUCCIÓN PETROLERA POR EMPRESAS

	OPERA EN	% del total
La Occidental Petro Perú Petrotech Oxíbridas Otras	Todo el país	42.9 %
	Selva Norte	33.8%
	Zócalo continental	16.0%
	Costa noroccidental	3.5%
	Selva y costa	3.8%



Aviones de la Fuerza Aérea del Perú